



Canadian Association for Physical Anthropology /  
Association pour l'Anthropologie Physique au Canada

Newsletter / Bulletin

June 1987 Juin

Cher collègue,

TOUTES NOS EXCUSES! Alors que notre premier avis était finalement prêt à être envoyé, les dates limites étaient déjà dépassées. Ceci est le second avis pour notre colloque, et une invitation à soumettre une présentation. Vous vous souviendrez que nous prévoyons plusieurs types différents de séances:

**SEANCES PLENIERES:** présentations sur un thème central et fondamental en anthropologie physique.

**SEANCES FORMELLES:** communications préparées à l'avance et distribuées aux autres participants à la séance. Ces contributions feront l'objet d'une sélection. Les résumés ne doivent pas dépasser 300 mots. **Dates limites** pour l'inscription: le **30 juin 1987**. Une séance est prévue pour les étudiants.

**SEANCES EDITORIALES:** communications pour ceux qui désirent publier leur travail

dans la Revue Canadienne d'Anthropologie physique. Le travail **complet** doit être soumis **directement à l'éditeur**, Jim Paterson, au plus tard le 30 juin 1987.

**ATELIERS:** ateliers centrés sur un problème particulier. Ateliers suggérés: logiciels d'ordinateurs; méthodes pédagogiques; nouvelles techniques pour déterminer l'âge des squelettes, etc.

**SEANCES DE DIAPOSITIVES:** communications moins formelles de travaux en cours. Présentation de diapositives limitée à 10 minutes, suivie d'une discussion d'un autre 10 minutes. La communication doit faire état des objectifs de la recherche, et des résultats préliminaires. Prière de **préparer deux questions** afin de lancer la discussion.

Complétez le formulaire ci-dessous, et faites-le parvenir à F. Burton ou L. Sawchuk (voir adresses en dernière page).

NOM: \_\_\_\_\_

ADRESSE: \_\_\_\_\_

- J'aimerais présenter quelque chose aux séances suivantes (encerclez vos choix):
  - Séance formelle
  - éditoriale
  - atelier
  - diapositives

- Titre provisoire de ma présentation:

\_\_\_\_\_

- Mon résumé pour la séance formelle est inclus
- Le manuscrit, soumis à la Revue Canadienne d'Anthropologie Physique, a pour titre:

\_\_\_\_\_ et sera envoyé à l'éditeur, Jim Paterson.

Dear Colleague,

APOLOGIES! By the time the first notice was finally ready to go, the original deadline was obsolete. Sorry for the confusion and frustration. This, then, is the second notice of the Capa meetings and a call for papers/presentations. You will recall that we are planning a variety of sessions.

**PLENARY SESSION:** A central issue in physical/biological Anthropology will provide the theme for invited essays.

**FORMAL SESSION:** Papers prepared in advance of the Convention and circulated to others participants in the session. These contributions will be **juried**. Abstracts not to exceed 300 words. **New deadline** for submission is **June 30 1987**. One formal Session is for student papers.

**EDITORIAL SESSION:** A formal paper session for papers juried by the Canadian

Review of Physical Anthropology for inclusion in a subsequent publication. The **completed** paper must be submitted **directly to the editor** by no later than June 30, 1987.

**WORKSHOPS:** Working sessions centering on a particular problem. Suggested workshops include computer programs; teaching methods and materials; new techniques of aging skeletons, etc.

**SLIDE SESSIONS:** This session is intended to provide a forum for a more casual presentation of work-in-progress. A lecture format centering on slides is limited to 10 minutes with 10 minutes for discussion. The presentation is to contain purpose of work and findings to date. A discussant **engenders two questions** to launch a proper discussion.

Please complete the following and forward it to either F. Burton or L. Sawchuk by folding this sheet so that the return address is visible

NAME: \_\_\_\_\_

ADDRESS: \_\_\_\_\_

- I would like to participate in the: (please circle choice(s))
  - Formal
  - Editorial
  - Workshop
  - Slide Session

- Provisional title for my presentation:

\_\_\_\_\_

- The Abstract for the Formal Session is enclosed.
- The manuscript for submission to the Canadian Review of Physical Anthropology, entitled

\_\_\_\_\_ is being forwarded to the Editor, Jim Paterson.

Usefull Address / Adresses utiles

**1987 Meetings Organizors  
/ Organiseurs du collo-  
que 1987:**

- Professor Frances Burton  
Department of Anthropology  
Scarborough Campus  
University of Toronto  
1265 Military Trail  
SCARBOROUGH, Ontario  
M1C 1A4
- Professor Larry Sawchuk  
Department of Anthropology  
Scarborough Campus  
University of Toronto  
1265 Military Trail  
SCARBOROUGH, Ontario  
M1C 1A4

**Review Editor  
/ Editeur de la revue:**

- Professor James D. Paterson  
Department of Anthropology  
University of Calgary  
Calgary, Alberta

**Newsletter Editor  
/ Editeur du Bulletin**

- Professeur Francis Forest  
Département d'Anthropologie  
Université de Montréal  
C.P. 6128, Succursale "A"  
Montréal, Qc  
H3C 3J7

**Secretary Treasurer  
/ Secrétaire trésorière:**

- Professeur Shelly Saunders  
Department of Anthropology  
McMaster University  
1280 Main Street West  
Hamilton, Ontario  
L8S 4L9